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令和６年度大河原地区教科用図書採択地区協議会 第１回会議録 

 

1 開催日時 令和６年５月２２日(水) 午後３時１０分～午後３時４０分 

2 開催場所 大河原合同庁舎 ２階 ２０１会議室 

3 委員定数 ９名 

4 出席委員 

白 石 市  半沢 芳典    角 田 市  永井 哲 

蔵 王 町  文谷 政義    七ヶ宿町   阿部 誠 

大河原町  鈴木  洋    村 田 町   鈴木 仁一 

柴 田 町  船迫 邦則    川 崎 町   相原 稔彦 

丸 森 町  佐藤 純子 

5 欠席委員 

     なし 

6 説明出席者 

     事務局（白石市教育委員会 教育部学校管理課） 

       課  長   佐藤 哲生 

       課長補佐   小室 義伸 

       学務係長   佐藤 広崇 

 

7  開 会（進行：佐藤哲生課長） 

事務局が開会を宣言、午後３時１０分に開会した。 

半沢芳典委員（白石市教育委員会教育長)より挨拶。 

 

8  協 議（協議進行：半沢芳典委員） 

  （１）令和５年度採択地区協議会事業報告及び（２）令和５年度採択地区協議会決算

について 

 事務局の佐藤係長より「令和５年度採択地区協議会事業報告」及び「令和５

年度採択地区協議会決算」について説明が行われ、その後、村田町の鈴木仁一

委員より、監査報告として「適正に処理されている」旨の報告が行われた。 

 

     【質疑等】 

      決算書について、修正箇所あり。後日訂正版を送付することとし、承認された。 

 

（３）令和６年度採択地区協議会事業計画（案）及び（４）令和６年度採択地区協議

会予算（案）について 

事務局の佐藤係長より「令和６年度採択地区協議会事業計画（案）」及び「令

和６年度採択地区協議会予算（案）」の提案説明が行われ、各市町の負担金額に

ついても確認した。 

 



- 2 - 

 

     【質疑等】なし。 

      原案のとおり承認された。 

 

  （５）令和６年度採択地区協議会役員の選出について 

      事務局の佐藤係長より「令和４年度に３年に一度の役員改選を行い、令和６

年度は現行体制の継続（３年目）になる」旨を説明した。委員長は半沢芳典 教

育長（白石市）、副委員長は船迫邦則 教育長（柴田町）、監事は阿部誠 教育長

（七ヶ宿町）と鈴木仁一 教育長（村田町）。 

 

【質疑等】なし。 

      原案のとおり承認された。 

 

  （６）令和６年度採択地区協議会公聴会委員及び専門員会委員の推薦について 

事務局の佐藤係長より「公聴会委員は、割当表に基づき管内市町教育委員会

より推薦いただいた方である」、「専門員会委員は、大河原教育事務所より推薦

していただいた方である」旨を説明。 

配布資料の公聴会・専門員会名簿を各市町教育委員会に確認いただき、修正

等が必要な場合は、事務局まで連絡をお願いする旨を説明した。 

 

【質疑等】なし。 

      原案のとおり承認された。 

 

（７）大河原地区教科用図書採択地区協議会専門員会設置要綱の一部改正 及び 

 大河原地区教科用図書採択地区協議会における会議及び委員名、議事録等の 

 公開基準の一部改正について 

      事務局の佐藤係長より設置要綱及び公開基準の改正に係る提案説明が行わ

れた。改正案の概要は以下のとおり。 

 

     【大河原地区教科用図書採択地区協議会専門員会設置要綱】 

・要綱第２条第２項「答申には、教科用図書（学校教育法附則第９条の規定

による教科用図書（一般図書）を除く。）の選定順位第３位までを教科ご

とに付すものとする。」の削除。 

 

【大河原地区教科用図書採択地区協議会における会議及び委員名、議事録等の 

 公開基準】 

・専門員会委員名の公開について(公開基準３(２)③改正) 

 →公聴会と同様に「任期内において非公開とし、採択が決定し、任期が終

了した後に公開」するものとした。 

・調査研究資料の公開について(公開基準３(４)新設) 
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→調査研究資料の公開規定を新設し、「専門員会の調査研究資料については、

採択決定後公開」するものとした。 

 

【質疑等】 

      ・委員より「公開に際しては、公開期間を決めた方が良いのでは」という意

見が出て、協議の結果「採択決定後１年を目安に公開」することとした。 

 

「公表期間を含める」修正案が承認された。 

 

（８）その他 

 ①採択日程及び流れ、②事務局持ち回り順について 

      事務局の佐藤係長より、令和６年度教科書採択に係る大まかなスケジュール

について説明を行ったほか、今後の協議会事務局の持ち回り順等について確認

を行った。 

正式な日程や採択基準については、県の説明会後に送付される予定である旨

を説明し、当該日程に沿って各市町の教育委員会開催等の調整を行うよう協力

を依頼した。また、専門員会の調査研究で使用するパソコン等についても、持

参の協力を呼び掛けた。 

 

9 閉 会 

   副委員長 船迫邦則 教育長(柴田町)より閉会の挨拶。 

午後３時４０分、会議の全てを終了した。 


